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Résumé

Le gypse traditionnel (temchemt) est un matériau bien connu des temps anciens, formé a partir
d'une liaison aérienne grice a l'air, ou les pierres géologiques naturelles sont converties en les
brhlant a différentes températures en fonction du type de fours conventionnels utilisé.

L'objectif de cette étude est de déterminer la température requise pour la fabrication du gypse
traditionnel (temchemt), dans le cadre de la valorisation et de I'exploitation des ressources locales
trouvées dans la région de Ouargla, nous avons donc étudié la température du four conventionnel
et essayé de la simuler avec un four électrique a différentes températures.

A travers cette étude, nous avons constaté que nous pouvons atteindre Le gypse traditionnel
(temchemt) du coté traditionnel au c6té industriel.

Mots-clés: gypse traditionnel (temchemt), gypse industriel, four conventionnel, propriétés

abstract

Conventional gypsum is a known material from ancient times formed of an air link, where natural
geological stones are transformed by burning them at different temperatures depending on the type of
conventional ovens used.

The objective of this study is to determine the temperature required for the manufacture of traditional
gypsum. This is in the context of valuing and exploiting the local resources found in the region of
Ouargla. Therefore, we studied the temperature of the conventional oven and tried to simulate it with an
electric oven at different temperatures.

Through this study, we found that we can reach Conventional gypsum (temchemt) from the traditional
side to the industrial side.

Keywords: conventional gypsum, industrial gypsum, conventional furnace, thermal characteristics,
mechanical properties
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